

室蘭港立市民大学生が、夜なべで学習



市民が運営する同大学の宿泊研修が、だんパラのサンパワー 380で開催。講演では室蘭に移住した糸川さん夫妻が、奥さんの出身地ドイツとの風習の違いや室蘭への思いを語り、受講生は室蘭の良さを再認識。膝を交えての夜なべ談義で交流を深めた。(5月30日)

おいしい室蘭の水を実感



水道週間に合わせ、くらしの水フェアが中島町のショッピングセンターで開催された。室蘭の水道水と、市販のミネラルウォーターの利き水では、水道水のおいしさを実感していた。(6月7日)

泥んこもイーネー



絵鞆小学校の5年生が、石川町の水田で田植えを体験。泥まみれになりながらイネの苗を「元気に育ててね」と楽しそうに植えていた。(5月27日)

まちかど トピックス

エネルギーあふれる芸術空間

世代やジャンルにとらわれない芸術家たちの作品展「霞」が市民美術館で開催された。出品作家による作品解説も行われ、来場者は芸術への関心を深めていた。(6月13日)



市民が集うセンターに



市民活動センターの3周年を記念して、6月を講座月間とし、さまざまな講座が同センターで開催された。手話講座では、挨拶や自己紹介などを体験。市民活動の交流の場、市民活動センターに、皆さんのやりたいことを探しに行きませんか。

(6月13日)